
第 149回 暁木一水会 例会の記録 

 

1.日  時 令和元年 5 月 8 日(水)     18:15～20:45 

2.講演会 「兵庫県・神戸市・阪神高速道路の主要施策」 

3.出席者 65 名（大学から澁谷先生がご参加） 

 

■開会の挨拶 

 井澤代表世話人(新制㉓回)から開会にあたり、65 名の大勢の会員のご参加ならびに例年の講演

に加え阪神高速道路㈱にご講演いただけたことに対するお礼、また次回の例会は 150回の節目であ

り盛大な会としたいこと、などご挨拶をいただきました。 

 

■ご講演 

 兵庫県企業庁の寺谷毅様(新制㉝回)、 

神戸市建設局の福水一郎様(新制㊵回)、 

阪神高速道路㈱の金治英貞様(新制㉞回)、 

の３名から各団体の主要施策について豊富な資

料を用いてご講演いただきました。 

また現在ご自身が携わっている仕事について

も詳しくお話を聴くことができました。 

     【開会の挨拶（井澤代表世話人）】 

 

 

 

【ご講演の様子】 

左上：寺谷様 

右中：福水様， 

左下：金治様 

 



■懇親会 

 神戸市副市長の油井洋明様(新制㉙回)に乾杯のお言葉をいただき開宴しました。 

今回初めて一水会に参加される 10名を含む 65名にご参加いただき、おおいに親睦を深め、楽しい

一時を過ごすことができました。 

 中締めは、神戸大学 澁谷先生(新制㉗回)から、大学と暁木会との交流、行政、民間企業との連

携がますます重要であることなどお言葉をいただきました。 

 

【乾杯のお言葉（油井様）】             【中締のお言葉（澁谷先生）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【懇親会の様子】 

 

✻✻会員のみなさまへ✻✻ 

  次回の例会は第 150回節目の会となります。 

  日時は令和元年 8 月 7日(水)，18：15～20：30 

  場所は楠公会館です。 

  講演内容など詳細を近日中に当ホームページでもご案内します。 

  みなさんのご参加を心よりお待ちしています。 


